

Québec, le 25 janvier 2021

Monsieur Simon Jolin-Barrette
Leader parlementaire du gouvernement
Édifice Pamphile-Le May
1035, rue des Parlementaires
1^{er} étage, Bureau 1.39
Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

J'ai bien reçu la question inscrite au feuilleton le 24 novembre 2020 par la députée de Verdun, madame Isabelle Melançon, concernant les sommes déboursées par le ministère de la Culture et des Communications depuis le 10 mars 2020 pour soutenir les artistes dans le cadre du programme La culture à l'école, les bénéficiaires de ces sommes ainsi que les montants investis au chapitre de la promotion.

Cette question doit cependant être adressée au ministre de l'Éducation puisque le programme La culture à l'école relève de ce ministère.

Je vous prie d'agréer, cher collègue, mes salutations distinguées.

La ministre,



NATHALIE ROY

N/Réf. : 39491